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Dopo un periodo denso di 
avvenimenti, si riparte. 
Cosa è successo nel frat-
tempo? C’è stata 
l’Assemblea Nazionale, 
la prima riunione della 
nuova pattuglia naziona-
le, la macchina si è ri-
messa in moto. La comu-

nità riprende il suo cam-
mino, e con essa anche 
Foulard Bianco riassume 
il suo ruolo di foglio di 
collegamento per comu-
nicare, raccontare, tenere 
aggiornata la comunità 
su quanto si è fatto e si 
sta cercando di fare. Uno 

strumento per permette-
re a tutti di sentirsi par-
tecipi della vita della co-
munità. Date perciò a 
questo “foglio” la massi-
ma diffusione, anche a 
chi non ha accesso a In-
ternet, affinché tutti ne 
possano beneficiare. 

Date da ricordare 
 

∗ 1 / 2 Ottobre Convegno 
Diversabili 

∗ 15 / 16 Ottobre Incontro 
Incaricati Regionali 

Convegno Scautismo e Handicap 
Il 1 e 2 Ottobre si terrà il 
convegno Diversabili, su 
Scoutismo ed Han-
dicap. Il convegno, 
organizzato 
dall’Area Metodo, 
non può, visto 
l’argomento tratta-
to, non vederci non solo 
partecipi ma anche, in 
qualche modo protagoni-
sti. A tutt’oggi risultano 

ancora poche le iscrizioni 
di F.B. Probabilmente 

uno dei problemi è 
legato alla data, che 
coincide con il rien-
tro della maggior 
parte di noi dal pel-
legrinaggio Naziona-

le Unitalsi a Lourdes. 
Uno sforzo ulteriore però 
va fatto, perché il servi-
zio agli ammalati e ai 
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giovani,  parte integrante 
della nostra scelta di 
F.B., si esplica anche nel 
confronto e 
nell’approfondimento 
della tematica del conve-
gno. E allora, che aspet-
tate? Anche se siamo fuo-
ri tempo massimo…. Pro-
viamo ad iscriverci ea 
partecipare! Info sul sito 
Agesci e sul sito FB. 

Lourdes aspettaci! 

Estate, tempo di pelle-
grinaggi. C’è chi è già 
partito, chi partirà nel 
corso di agosto, e 
settembre, e chi 
andrà a chiudere la 
stagione ad otto-
bre. Quest’anno la 
stagione dei pelle-
grinaggi si è aperta 
presto e chiuderà tardi, 
consentendo così ad un 
gran numero di persone 

di compiere il loro pelle-
grinaggio alla grotta di 
Massabielle. Il forte ri-

chiamo a recarci in 
pellegrinaggio, an-
che quest’anno, por-
terà moltissimi di 
noi a vivere 
l’esperienza sempre 
nuova dell’incontro 

con l’altro e con Maria, 
con lo stile semplice ed 
umile di Bernardette. E 

più forte sarà la nostra 
esperienza comunitaria 
a Lourdes, più forti tor-
neremo alla vita di tutti 
i giorni, alle nostre co-
munità regionali, al no-
stro servizio quotidiano 
nei confronti degli am-
malati e dei giovani. E 
allora, prepariamo lo 
zaino ed il cuore a que-
sta nuova avventura. 
Lourdes aspettaci! 
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La nuova Pattuglia Nazionale 

Nuovo Responsabile Nazionale (si 
fa per dire) nuova pattuglia nazio-
nale. Di seguito riportiamo le auto-
presentazioni di Paolo e degli altri 
chiamati a svolgere questo servizio. 
 
Paolo Gnarini: 
totem orsetto disponibilissimo 
44 anni di Bracciano (Roma). 
Sono cresciuto in Liguria,dove vivo 
in una cittadina rivierasca; lavoro 
in una azienda di comunicazioni. 
Ho praticato il calcio come portiere 
a livello semi professionistico; orgo-
glioso della mia romanita'che ma-
nifesto per la simpatia nei colori 
rossogialli della Maggica.  
Foulard bianco degli anni 80,ho 
fatto un mandato da responsabile 
della Liguria. Oggi sono al secondo 
mandato di incaricato nazionale 
della comunità fb; comunità che mi 
sta molto a cuore.Non ho mai 
smesso il servizio attivo in Agesci 
dove ho cominciato il cammino co-
me novizio e attualmente sono capo 
gruppo del GE 19. Credo che essere 
disponibili semplicemente sia un 
modo per testimoniare la propria 
scelta di servire nel quotidiano. 
Buona strada comunità fb. 
 
Don Gianni Mattiello:  
sono parroco a S.Pitero in Gu, par-
rocchia in 
provincia di  Padova ma Diocesi di 
Vicenza. Sono prete da 32 anni. Ho 
iniziato il mio cammino nello scau-

tismo a Bassano del Grappa  nel 
1985, ho 
conosciuto i Foullards Bianchi e nel 
1987 sono diventato Titolare F.B.  
grazie all'amico Fdederico Baiocco. 
Da ormai 3 anni collaboro con Paolo 
Gnarini coma assistente nazionale e 
sono in scadenza.  Mi auguro di po-
ter continuare a fianco di Paolo nel 
cammino della nostra comunità. 
 
Lea Romaniello: 
sono Lea Romaniello ho 28 anni, 
sono laureata ed attualmente svolgo 
il dottorato di ricerca all'università 
di Bari. Sono nell'Agesci dal 1987 e 
nella comunità FB dal 1999. Il mio 
servizio in questi anni si è articolato 
nella branca L/C e nella branca E/G. 
Ho ottenuto il brevetto AGESCI nel 
2003 e la titolarità FB nel 2002. 
 
Michela Bellò: 
Sono nata il 09/07/1972, attualmen-
te impiegata in una ditta che  com-
mercia articoli da regalo in vetro di 
murano ed argento. Sono entrata 
nello scautismo nel 1994 nel gruppo 
Padova 14. ed ho svolto servizio pri-
ma come capo reparto, poi capo 
branco , capo clan ed infine capo 
gruppo. Attualmente sono in servi-
zio nel gruppo Campodarsego 1. 
Nome di caccia: palma riflessiva. 
entrata nei FB nel 2001, promessa 
titolare nel 2004. 
da questo anno in Patt. naz. FB 
 

Mario Durelli:  
Mi chiamo Mario Durelli, sono di 
Torino, nel MASCI TO 2 da una 
decina d'anni. 
Sono laureato in Economia e Com-
mercio presso l'università di Tori-
no. Lavoro per conto mio, come 
consulente aziendale, nel campo 
finanziario aziendale, seguendo le 
aziende e le pratiche relative per 
ottenere finanziamenti agevolati o 
a fondo perduto  per  gli investi-
menti produttivi secondo le diver-
se leggi nazionali, regionali o co-
munitarie. 
Ho cominciato la mia vita nell'A-
GESCI (allora ASCI), negli anni 
'50 nel Torino 24°, come lupetto, 
come scout, come rover e poi come 
capo nel branco Maggiore Artigia-
ni appunto del TO 24°. 
Mi sono sposato nel 1970 con Ma-
ria Angelica Stupino, anch'essa 
FB, ed ho 5 figli. 
Attualmente collaboro alla pattu-
glia Regionale FB del Piemonte ed 
a quella , sempre Regionale, del 
Masci  piemontese e, famiglia per-
mettendo, collaboro con l'UNI-
TALSI sottosezione di Torino. 
Ho cominciato ad andare a Lour-
des negli anni '60 con Luciano 
Ferraris e con Don Dusan Stefani 
ed ora continuo ad andarci come 
FB e con l'UNITALSI piemontese. 
Ritengo che sia un servizio impor-
tante anche quello che si fa nelle 
pattuglie e negli incarichi regiona-

Sabato 9 e domenica 10 aprile, a 
Montorso (Loreto– AN), si è svol-
ta l’assemblea nazionale della 
nostra comunità. E’ stata 
un’occasione di confronto e condi-
visione, una tappa importante 
per il cammino della nostra co-
munità. E’ stato rieletto, come 
Responsabile Nazionale, Paolo 
Gnarini, con ampia maggioranza. 

so di ripercorrere la storia della no-
stra comunità, fornendo stimoli e 
provocazioni. L’organizzazione, co-
me sempre quando ci troviamo a 
Loreto (o a Montorso, in questo ca-
so), è stata curata dalla regione 
Marche, ed è stata ottima. Un gra-
zie a Rosella ed a tutti coloro che 
hanno contribuito alla buona riusci-
ta dell’evento. 

Si è lavorato per gruppi, ci si è con-
frontati, e si sono votate le modifi-
che al regolamento, sia quelle ela-
borate dalla commissione istituita 
un anno fa, sia quelle proposte da 
alcune regioni. Il nuovo regolamen-
to è disponibile sul sito F.B. (http://
www.agesci.org/metodo/settori/fb). 
La sera, una veglia organizzata 
dalla regione Piemonte, ha permes-
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li e nazionali e con questo spirito 
ho accettato il compito di essere 
incaricato MASCI nella Pattuglia 
FB. 
 
Gaetano Cingali: 
Ciao a tutti sono Gaetano CINGA-
RI, sono stato qualche anno fa' nel-
la Pattuglia Nazionale come Segre-
tario e Incaricato stampa. 
Sono Capo AGESCI dal 1990. Sono 
stato Capo Reparto, Capo Clan, 
Capo Gruppo e Responsabile della 
zona TARANTO.  
Oggi mi ritrovo nella P.N. F.B. con 
un grande entusiasmo e voglia di 
far sempre del mio meglio per la 
Comunità. 
 
Vincenzo Intermite: 
Totem: Volpe Argentata 
Nome d'arte: OrsO (non per via del 
carattere ma per via della stazza 
e dei PELI) 
Nato a Taranto e vissuto qui per il 
66% della mia "breve" vita :) 
Primo Lavoro : Command & 
Control System Engineer (che pa-
rolona), cioè lavoro perchè la MMI 

sia sempre più efficiente e di + non 
posso dire altrimenti.... 
Secondo Lavoro (la notte e i fine 
settimana): Amministro una socie-
tà di Software (con sede LA MIA 
STANZETTA) 
Sport : sollevamento Forchetta 
(spesso vuota per la dieta :-(  ) 
Servizio Scout: attualmente 
(ancora per poco) sono Aiuto Capo 
E/G, Capo R/S e Vice Capo Gruppo 
nel TA 20 
FB: sono alla seconda esperienza 
in Patt. Naz. dopo aver fatto per 6 
anni il Resp.Reg. in Puglia 
Uno dei miei salmi preferiti è il 23 
(Il Signore è il mio pastore....) 
Avrò scritto poco, avro scritto as-
sai? boh!?! 
Vi auguro Buona Strada e ringra-
zio coloro che mi saranno vicino in 
questa esperienza al vostro servi-
zio. 
 
Stefano Masiero: 
Sono Stefano Masiero, ho 43 anni , 
sposato , padre di due figli.  
Lavoro presso una associazione di 
servizi ad imprese artigiane. 

Dalle regioni…. 

Sono capo nel gruppo AGESCI 
"Montecchio Maggiore 2" e presto 
servizio presso la Base Scout di 
Costigiola "Ugo Ferrarese" che si 
trova a Monteviale (Vicenza).  
Ho iniziato il cammino come novi-
zio F.B. nel 1983. Ho fiducia nel-
l'aiuto di Maria per poter conti-
nuare con maggiore umiltà e coe-
renza ad " aiutare gli altri in ogni 
circostanza". 
Buona Strada. 
 
Fabio Sasso D’Elia: 
Sono di Roma, ho 42 anni, sono 
sposato ed ho una figlia. Lavoro in 
ambito informatico per una grande 
Banca nazionale. Ho iniziato come 
lupetto nell’ASCI… e sono giunto 
fino qui. E’ la mia seconda espe-
rienza in Pattuglia Nazionale, do-
po 2 mandati da Responsabile Re-
gionale. In AGESCI faccio parte 
anche della pattuglia nazionale 
Specializzazioni e faccio l’Assistant 
ai CFA.. Vado a Lourdes dal 1981. 
Tra le altre cose mi occupo del sito 
FB e di questa Newsletter 
 

Dalla Bottega Regionale della 
Liguria 


